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Editorial 

Arreglos necesarios 
pero desafiantes 
Los trabajos iniciados en Pichoy se producen 

en medio de la temporada turística alta. 

asta el 10 de diciembre, en una pri- 

mera etapa, y luego de forma inter- 

mitente hasta mediados de 2025, 

permanecerá cerrado el Aeródromo 

de Pichoy, único terminal aéreo de la 

Región de Los Ríos y una de las principales vías de co- 

nectividad con el resto del país. 
El cese de funciones se debe a la ejecución de espera- 

das obras de mejoramiento, que incluyen -según ha 

informado el Ministerio de Obras Públicas, a cargo 

del proyecto- el reemplazo de las capas asfálticas en 
la pista de operaciones, además de mejoramiento en 

las calles de servicio y plataformas del recinto; todo 

con una inversión cercana a los 13 mil millones de pe- 

SOS. 
Estos arreglos son parte de un plan mayor que busca 
mejorar las condiciones generales del recinto y lograr 
su avance hacia ser considerado “aeropuerto” , con 

capacidad para aeronaves de mayor envergadura y - 

tal vez más adelante- vuelos internacionales. 
Esa iniciativa obtuvo en mayo pasado su Resolución 

Satisfactoria y se destacó que implicará destinar 
otros 42 mil millones de pesos totales de inversión, 

cifra calificada en su momento como la más alta efec- 
tuada en la región desde un ministerio en los últimos 

años. Cuando se materialice, Pichoy tendrá más del 

doble de su superficie actual, contará con capacidad 

de estacionamiento mayor y podrá ofrecer mejores 

servicios de embarque y desembarque; todas condi- 

ciones ansiadas desde 2010 cuando se hizo la ante- 
riorremodelación. 
Es de esperar que estos trabajos se completen sin 

contratiempos, en los plazos definidos y con la orga- 

nización adecuada, pues si bien se trata de arreglos 

necesarios, su ejecución afectará la llegada de turis- 

tas a la zona en la temporada alta, como también a to- 

dos los servicios anexos que funcionan en torno al ae- 

ropuerto, como los pequeños locales internos y los 
transportes. 
Afortunadamente se ha establecido un calendario de 
labores para que, en el verano, el recinto pueda fun- 

cionar al menoslos fines de semana y de ese modo 

no causar demasiada interrupción en el flujo de visi- 

tantes. Pero no será sencillo. Requerirá de paciencia 
y de creatividad, para que el interés por venir sea ma- 
yora las dificultades anexas que tendrá la conectivi- 

dad durante más de ocho meses. 

Oo 
Columna 

Servicio Militar 
ace un tiempo ala fecha, hemos detectado una caída sig- 

nificativa en la cantidad de jóvenes querealizan el servi 
cio militar. Actividad que desde hace años ha perdido su 

carácter de obligatorio y se ha privilegiado la voluntariedad de 
hombres y mujeres a participar de este proceso. 

Sin embargo, los escasos incentivos que existen para tomar 
parte del servicio militar, han llevado al actual gobierno a presen- 
tar un proyecto de ley que busca mantener y reforzar la volunta- 
riedad como modalidad preferente en la selección de contingen- 
te para el cumplimiento del servicio militar obligatorio. 

Cabe recordar que desde inicios de 2023 el Ministerio de De- 

fensa ha trabajado enla identificación de medidas que potencien 
el número de personas voluntarias para el cumplimiento del ser- 
vicio militar. En esta labor, ha contado con la colaboración de las 

Fuerzas Armadas, de la Dirección General de Movilización Nacio- 

nal y de representantes del Poder Legislativo. 

Este trabajo ha permitido identificar que uno de los elemen- 
tos centrales para fortalecer el servicio militar y su política de in- 
centivos y compensaciones, es el incremento dela remuneración 
delos soldados conscriptos, decisión que permitirá mejorar las 
condiciones del servicio militar obligatorio y generar mayores in- 
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«POR LO TANTO 

GastónvonMiihlenbrock 
Diputado por Los Ríos 

centivos para su ingreso. A lo anterior sele deben sumar otras me- 
didas adoptadas por el Gobierno, como, por ejemplo, la celebra- 
ción de convenios con centros de formación técnica estatales o el 

aumento del presupuesto destinado a exámenes preventivos de 
salud para los postulantes y para los conscriptos. 

Realizar el servicio militar no debe ser visto como un sa 
cio, sino como una oportunidad de poder recibir una formación 
altamente profesional para defender ala patria, de ser necesario. 

Sibien hay cierta coincidencia dentro del Congreso que elin- 
centivo puede ser considerado exiguo, es un punto de partida. La 
administración Boricle empieza a dar la importancia necesaria 
mejorar las condiciones de nuestras Fuerzas Armadas, algo que 
hacecinco años, hubiésemos considerado impensado.Elincenti- 
vo económico, puede significar aumentar el interés a participar 
en este proceso. 

Y asuvez, se debe mirar un poco másallá, en cuanto mejorar 
las remuneraciones de los estamentos más bajos de las Fuerzas 
Armadas, Carabineros y la PDI, toda vez que estamos hablando 
de hombres y mujeres que están dispuestos a sacrificar su propia 
vidanosólo por la patria, sino también por sus habitantes; es de- 
cir, usted, que está leyendo hoy esta columna. 
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a. DESMENTIMOS a pega Depa pedos, ES 
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Ii EL SUPUESTO vadelintendenteregional y elServi- 

PACTO DE SILENCIO cio de Salud de Puerto Montt, que 
QUE ANDAN regresaba desde Mehuín, ayer a las     
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“Hoy día la economía está creciendo, puede que hay un 
mes que tengamos una cifra de cero, pero si miramos el 

trimestre que acaba de publicarse (...) la economía creció 
del 2,3%...” 

RUMOREANDO... 13 horas. Tres delos heridos son se- 
cretarios regionales ministeriales 
queasistieron a una ceremonia. 
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Minvu termina comisaría 
ElMinisterio de Vivienda está finan- 
ciando lasegundaetapa del proyec- 
to de la Subcomisaría de Carabine- 
ros de la Avenida Francia de Valdi- 
via, que incluye la terminación del 
segundo piso, algunos detalles dela 
planta baja y una ampliación de 54 
metros cuadrados de superficie. 

20 años |23 denoviembre de 2004 

Evento Cultores indígenas 
Más de doscientos representantes y 
cultores artísticos indígenas prove- 
nientes de diversas comunas de la 
Décima Región se reunieron ayer en 
Valdivia, donde dieron a conocer a 
transeúntes y comunidad en general 

Ministro de Hacienda Mario Marcel | sucultura, através de lamúsica yma- 
Sobresituación económica del paísy palabras del Presidente Boric  nifestaciones religiosas.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

23/11/2024
    $147.156
    $696.000
    $696.000

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      14.400
       4.800
       4.800
      21,14%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
DIARIO

Pág: 6


